

# 潮見台自治会だより

9月

## ★秋の一斉清掃を行いました

秋のお彼岸も近いというのに、昼間はまた夏のような暑さの残る9月17日に一斉清掃を行いました。当初は前週に実施予定でしたが、8時頃には雨が上がっていたものの、明け方まで雨が降っていて足下が悪いこと、その後も雨が降り出しそうな状態（実際、降りました）であることから、延期を決定しました。通常であれば、放送によって案内を行うのですが、放送設備の故障で案内ができませんでした。ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。参加者は昨年度の272名から大幅に減って226名でした。延期になると、どうしても参加者が減りやすいようです。また、「暑いから行きたくない」というのもあったと思われます。集会場所別に見ると、一番多かったのが潮見台公園で46人（前年度同時期50人）、次がガス基地横小公園の31人（同38人）、2号公園が30人（同42人）、2丁目100番地付近が29名（同24名）でした。また、あいてつくの上の斜面の草刈りも行いました。かなりの傾斜地になっている上、広大な面積なので苦労しましたが、きれいになりました。次回は12月の第二日曜日（10日）です。

## ★違法駐車はやめましょう

バスターミナルや3丁目ハロールーム前、墓地駐車場2号公園上など、至るところで違法駐車が見られます。潮見台は駐車場が少ないため、このような状態になるこ

とも分かりますが、違法駐車は厳に慎んでください。特に、3丁目ハロールーム前に駐車されると、近隣住民や利用者の駐車・出入りが困難になります。目に余るものは警察に通報します。

## ★ご注意を

先日、一丁目のお宅で不審者が自宅敷地に侵入するという事件があったようです。「空き巣がはやっていて」という話も聞かれたので、交番で話を聞きました。警察に届けがあったのはその一件だけでした。もし他にもそのような事例があるのなら、必ず警察に届けてください。

警察も、巡回頻度を増やして対応しているということでしたが、潮見台に常駐しているわけではありません。だんだんとエアコンを切って窓を開けることも増える時期になりますので、戸締まりにはお気をつけください。また、見かけない人がうろついている場合も、ただちに警察に一報を入れておく方がいいと思います。

また、近年は振り込め詐欺がだんだんと巧妙化しております。料金未納を騙るメール、税の未納を騙るはがきなどはもうだいぶ前からありましたが、最近では音声ガイダンスによる詐欺などもあるようです。これは、電話がかかってくるので、その音声指示に従っているうちにお金を取られるというものです。対処は簡単です。「慌てないこと、冷静になること、相手をしないこと」です。これも、怪しいと思われるものは警察に通報しておけば、他の人が被害に遭うことを防ぐこともできます。

それから、7月には妹背橋で車の衝突事故が、8月

には団地入り口の信号のところで自転車と車による接触事故がありました。どちらも不注意によるものとのことです。事故は常に身近に潜んでいます。車も自転車も安全運転を心がけましょう。

## ★敬老の記念の品を配りました

9月18日の敬老の日前後で敬老の日の記念品を、役員・民生委員・事務員で手分けして配りました。最終的には129軒・187人（昨年度は116軒・170人）の方から申し込みがありました。年を追うごとに申し込みが増えていますが、高齢者とは思えないほどまだまだ元気な方が多いです！

また、楽しみにしていらつしやる方が多いようで、「まだ届かんけど、どうなつちゅうろう？」という問い合わせがいくつもありました。お届けする担当の係の者も、「仕事や用事がある中で配達しておりますし、「配達したけれどルスだった」と行き違いになっていることもありま

す。どうしても早い・遅いがあることは、ご了承くださいです。

Web版は配布版から一部情報を変更しています。